



CGT, FO et SUD appellent les journalistes à rejoindre le personnel technique et administratif en grève

Le personnel technique et administratif de l'AFP, qui en est à son 8e jour de grève, n'a toujours reçu aucune réponse satisfaisante à ses revendications. Face au silence total de la direction, l'assemblée générale, réunie jeudi 9 juin, a reconduit à l'unanimité la grève pour 24 heures.

Les syndicats CGT, FO et SUD appellent les journalistes à déjouer la stratégie de division du personnel de la direction et à rejoindre le mouvement du personnel technique et administratif.

Ils refusent la casse sociale tous azimuts : baisse drastique des RTT, augmentation du temps de travail, transformation de postes d'expatriés en postes locaux, gel indéfini des salaires, astreintes misérablement rémunérées...

Ils réaffirment leur exigence de discuter à partir des droits sociaux existants et non sur la base des propositions indécentes de la direction.

Les syndicats vous appellent à une

Assemblée générale toutes catégories le lundi 13 juin à 15H00 au siège.

En l'absence de réponses satisfaisantes, les salariés toutes catégories seront appelés lundi à une **grève de 48 heures jusqu'à une nouvelle assemblée générale le mercredi 15 juin à 15h00.**

Les syndicats vous invitent parallèlement à participer massivement à la manifestation nationale contre la loi El Khomri le mardi 14 juin.

Soyons conscients que si cette loi passait, elle faciliterait grandement la tâche de la direction pour nous imposer d'importants reculs sociaux.

Paris, le 9 juin 2016

Les syndicats de journalistes CGT, FO et SUD de l'AFP